



Desaparición del IFT y la Cofece: un golpe a la regulación y confianza en México



IFT y Cofece: los últimos órganos autónomos en pie, pero debilitados

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) se perfilan como los únicos órganos autónomos que sobrevivirán más allá del primer trimestre de 2025, pero bajo un panorama desolador.

A pesar de que su desaparición definitiva fue pospuesta para evitar una violación directa al T-MEC, las decisiones recientes del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 los han dejado en un estado de vulnerabilidad operativa.

Recortes presupuestales: el principio del fin

En el [proyecto del PEF 2025](#), la Cámara de Diputados decidió asignar únicamente **un tercio del presupuesto** solicitado a los órganos autónomos, asumiendo que solo operarían una parte del año. Sin embargo, en el caso del IFT y la Cofece, esta lógica es errónea, ya que sus funciones continuarán al menos hasta septiembre u octubre de 2025.

<https://laverdadnoticias.com/politica/desaparicion-del-ift-y-la-cofece-un-golpe-a-la-regulacion-y-confianza-en-mexico-20241209>